



Más Ofertas Aquí

cuenta AZUL 6,10%
Apúntate a la Cuenta azul ibanesto. Una alta rentabilidad con tu dinero. Consigue un 6,10% Tae mes a mes.
PVP: Consultar
[Más productos](#)

Viernes 24 de octubre de 2008 [Contacte con laopiniondegranada.es](#) | [RSS](#)

laopiniondegranada.es

NOTICIAS
Granada

HEMEROTECA »

EN ESTA WEB

Google™



PORTADA

GRANADA

ACTUALIDAD

DEPORTES

OPINIÓN

ETC

BLOGS

OCIO Y SERVICIOS

Granada [Área metropolitana](#) [Comarcas](#) [Entrevistas](#) [A fondo](#) [Ciudadanos](#) [Memoria recuperada](#)

[laopiniondegranada.es](#) » **Granada**

UNIVERSIDAD

Una manifestación de jóvenes 'antibolonia' cierra el centro

23-10-2008 [VOTE ESTA NOTICIA](#) ★★★★★



Una manifestación convocada por los estudiantes contrarios al futuro Espacio Europeo de Educación Superior o, lo que es lo mismo, el Plan de Bolonia, cortó ayer durante una hora el tráfico en el centro de la ciudad.



Manifestantes, ayer, por las calles del centro. Ruiz de Almodóvar

JORGE PARADINAS. Cerca de 1.700 jóvenes granadinos, según los datos de la Policía Local, 'tomaron' ayer el centro de Granada para protestar por la próxima puesta en marcha del Espacio Europeo de Educación Superior (EEES), también conocido como Plan de Bolonia, en la Universidad de Granada (UGR). Este nuevo modelo de gestión, que en 2010 estará plenamente implantado en todos los campus nacionales, cambiará radicalmente los planes de estudios universitarios y, según los más críticos, "privatizará estas instituciones".

La manifestación, que fue convocada por el Sindicato de Estudiantes, partió a las doce del mediodía del Triunfo y recorrió Gran Vía y Reyes Católicos hasta Puerta Real, lugar al que llegaron pasada la una de la tarde.

La Policía Local tuvo que cortar el tráfico en estas calles, lo que ocasionó problemas circulatorios durante una mañana en la que la presencia ocasional de la lluvia se convirtió en otro enemigo adicional para los conductores.

La marcha transcurrió sin incidentes relevantes -sólo se produjo el derribo de alguna papelera- y en el transcurso de la misma los estudiantes portaron pancartas y corearon lemas como 'A la Universidad el hijo del obrero' o 'Por un futuro digno para la juventud obrera'.

Junto a los estudiantes también estuvo Manuel Morales, concejal de IU en Granada y nuevo coordinador provincial de esta formación. Morales censuró que el Plan de Bolonia "entienda que la Educación sea un elemento más del sistema productivo".

COMPARTIR



¿qué es esto?

[ENVIAR PÁGINA »](#)

[IMPRIMIR PÁGINA »](#)

[AUMENTAR TEXTO »](#)

[REDUCIR TEXTO »](#)

5 comentarios

Comentario enviado el día 23-10-2008 a las 16:12:47

Aqui nada mas hablando de vuestras preocupacione,s, pues os aviso de que va a haber más manifestaciones hasta q no se cambie esa mierda d eplan

Autor: jose luis

Comentario enviado el día 23-10-2008 a las 15:02:08

Marga, llevas toda la razón. Esta es la mejor forma de aumentar la repercusión de este grupo de estudiantes y demás personas que, como otras tantas organizaciones sociales, buscan un mundo mejor, en este caso en el ámbito universitario.

Autor: Pedro

Comentario enviado el día 23-10-2008 a las 15:01:07

Marga, a mí me pasó algo parecido, aunque con el agravante de estar buscando un transporte público, ya sea autobús o taxi, para ir desde Gran Vía hasta un centro clínico al que debía urgentemente cerca del Parque de las Ciencias. Mi sorpresa fue mayúscula cuando descubrí que no había medio alguno de llegar, salvo las dos piernas, así que con mi enfermedad a cuestas tuve que andar más de media hora debido a una planificación excesiva de la manifestación, supongo que en prevención de altercados que finalmente no se produjeron.



ENCUESTAS DE ACTUALIDAD

¿Le resulta más difícil llegar a fin de mes desde el comienzo de los problemas económicos?

RESULTADOS ACTUALES

Sí	66
No	34

[Ver más encuestas](#)

